

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Pembangunan sub sektor peternakan diarahkan mewujudkan peternakan yang maju, efisien, dan tangguh dimana sumber daya yang ada dapat dimanfaatkan secara optimal, sehingga produk yang dihasilkan dapat mencukupi pemenuhan kebutuhan protein hewani dan memperoleh keuntungan yang multi fungsi dari unit usaha, yang antara lain dapat meningkatkan pendapatan masyarakat, perbaikan taraf hidup serta berperan dalam pertumbuhan ekonomi.

Usaha peternakan ayam broiler mempunyai tujuan untuk memproduksi daging yang dijual di pasar konsumen untuk memenuhi kebutuhan protein hewani. Tujuan yang ingin dicapai oleh pihak perusahaan dalam mengusahakan peternakan ayam broiler adalah untuk mendapatkan keuntungan guna mencukupi kebutuhan hidup dalam meningkatkan usahanya.

Kegiatan usaha peternakan ayam broiler merupakan salah satu komoditi peternakan yang cukup menjanjikan karena produksinya yang cukup cepat untuk kebutuhan pasar dibandingkan dengan produk ternak lainnya selain itu keunggulan ayam ras pedaging antara lain pertumbuhannya yang sangat cepat dengan bobot badan yang tinggi dalam waktu yang relatif pendek, konversi pakan kecil, siap dipotong pada usia muda serta menghasilkan kualitas daging berserat lunak.

Perkembangan yang pesat dari ayam ras pedaging ini juga merupakan upaya penanganan untuk mengimbangi kebutuhan masyarakat terhadap daging ayam yang terus meningkat. Hal ini mendorong peternak untuk mengusahakan usaha peternakan ayam broiler sebagai upaya pemenuhan protein hewani dan peningkatan pendapatan.

Di Kabupaten Gorontalo sudah banyak yang mengkonsumsi daging ayam broiler, maka dari itu populasi ternak mengalami peningkatan produksi ternak ayam broiler dari tahun

2012-2014. Di tahun 2012 ternak ayam 224.711 ekor, tahun 2013 mencapai 228.909 ekor ayam broiler (Dinas Peternakan Provinsi Gorontalo, 2015). Kondisi ini menunjukkan bahwa permintaan terhadap daging ayam broiler meningkat dari tahun ke tahun. Tingginya tingkat konsumsi daging ayam ini membuat peternakan di Kabupaten Gorontalo berusaha mengembangkan usaha ayam broiler untuk melakukan pola kemitraan dengan perusahaan peternakan untuk memenuhi peluang tersebut.

Upaya memperoleh keuntungan yang besar dan berkelanjutan merupakan sasaran utama bagi semua kegiatan usaha termasuk didalamnya usaha peternakan ayam broiler bermitra ini berupaya memenuhi permintaan konsumen dengan memperoleh keuntungan melalui penjualan ayam broiler.

Pola kemitraan dapat digunakan untuk mengatasi berbagai macam kekurangan yang dihadapi oleh peternak rakyat. Program pengembangan kemitraan merupakan salah satu kebijakan yang diterapkan oleh pemerintah untuk meningkatkan produksi ternak. Kemitraan diharapkan dapat menjadi solusi untuk merangsang tumbuhnya peternak di Indonesia terutama bagi peternak rakyat yang kepemilikan modalnya relatif kecil.

Upaya memperoleh keuntungan yang besar dan berkelanjutan merupakan sasaran utama bagi semua kegiatan usaha termasuk didalamnya perusahaan ayam broiler bermitra ini berupaya memenuhi permintaan konsumen dengan memperoleh keuntungan melalui penjualan ayam broiler. Namun kemampuan peternak di Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo yang melakukan kemitraan dengan perusahaan untuk mendapatkan keuntungan melalui semua kemampuan sumber daya yang ada belum dapat menunjukkan gambaran yang jelas sehingga perlu dilakukan analisis profit sebagai tolak ukur dalam mencapai keberhasilan perusahaan yang maksimum.

Berdasarkan uraian diatas, maka telah dilakukan penelitian tentang analisis profit pada usaha peternakan ayam broiler dengan pola kemitraan di Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian latar belakang diatas tersebut dapat diambil suatu rumusan masalah, yaitu: bagaimana nilai profit usaha peternakan ayam broiler dengan pola kemitraan di Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo.

## **1.3 Tujuan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui profit usaha peternakan ayam broiler dengan pola kemitraan di Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo.

## **1.4 Manfaat**

Penelitian ini diharapkan memberikan sumbangan pemikiran yang membangun dan bermanfaat bagi :

1. Bagi peternak ayam broiler, penelitian berguna sebagai bahan pertimbangan dalam mengembangkan usaha ternak ayam broiler. Sedangkan bagi perusahaan mitra sebagai bahan pertimbangan dalam menentukan kebijakan kemitraan yang lebih baik sehingga dapat menguntungkan semua pihak yang terlibat dalam kemitraan.
2. Bagi pemerintah khususnya dinas peternakan, penyuluh peternakan dan pihak-pihak terkait, sebagai media informasi dalam menentukan kebijakan yang berkaitan dengan pengembangan kemitraan dalam membantu meningkatkan kesejahteraan peternak.
3. Bagi masyarakat atau mahasiswa dan pihak lainnya yang membutuhkan informasi mengenai kemitraan dapat dijadikan sebagai literatur referensi untuk menambah wawasan dan bahan untuk penelitian selanjutnya.